
 
 
 
 
 
 
 
 

８月２８日（水）、幌別小学校学校運営協議会が開

催されました。委員長・副委員長の選出の後以下の

ような議題についてご熟議をいただきました。特

に、いじめと働き方改革についてご意見を多くいた

だいております。 

いじめ対応については HP にある幌別小学校学校

いじめ防止基本方針に則り対応している旨を説明

させていただきました。また、現在の様子に関して

は、学校だより、学校評価等のまとめで周知も図っ

ていることを申し上げております。 

　働き方改革に関しては、今の幌別小学校の教員の勤務状況の課題を説明させていただきました。

特に、勤務時間内・学校内で全力を尽くすために、地域において、地域や保護者の皆様ができる

ことは地域や保護者の皆様に助けていただきたいとお願い申し上げ、それらについて、ご理解や

必要感、そして多くのエールをいただきました。また、それと同時に、地域・保護者にこれらを

浸透させるのは難しいというご意見もありました。学校だけでは無理なため、教育委員会等とも

連携をとりながら進めていく必要があるというご意見もいただいております。学校での現状をお

知らせすること、今後より一層強化していきます。 

 

　 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

登別市立幌別小学校 
★ 経営の重点★ 

子どもの未来を支える 

学校を目指して 

令 和 6 年 10 月 ３ 日

１　令和６年度　学校運営協議会の皆さん 

委 員 長　　　寺　田　　　悟　様 

副委員長　　　高　橋　芳　美　様 

委　　員　　　小　関　憲　勝　様　　　　　竹　中　博　和　様　　 

古　田　庸　宏　様　　　　　村　上　　　明　様 

望　月　一　延　様　　　　　吉　中　由起子　様 

藤　江　　　亨　様　　　　　岡　﨑　太　郎　様 

 

２　協議内容 

・令和６年度学校経営方針の概要について 

・令和６年度学校運営協議会の概要について 

・令和６年度学力向上・基本的な生活習慣・豊かな心の育成の取組について 

・いじめ防止基本方針・いじめの実態について 

・令和６年度上半期学校評価概要について 

・幌別小学校の働き方改革について



 

 

 
 
 
 
 ９月２８日（土）に、のぼりべつ酪農館グラウンドで、ふれあい広場「乗馬体験」が実施 

されました。この事業は、登別市地域学校協働本部実行委員会（畠山　功一実行委員長）と 
幌別中学校区地域協議会（山田　純一郎会長）の事業として行われております。 
　当日は、風もなく、青空が広がる秋晴れのコンディションの中で体験が行われ、本校からは、 
大人と子ども合わせて１１名の参加がありました。 
 
 
 
 
 
 
 

 
　開会式で、「馬の後ろに立たない」や「大き 
な声を出さない」などの基本的な注意を受けた 
後、いよいよ乗馬体験の開始です。 
　それほど大きくはない馬とはいえ、子どもた 
ちは、馬の横に置かれた「ビール箱」に乗っか 
って、やっと馬に乗ることのできる高さ。中に 
は、ちょっと腰が引けてしまう子も。しかし、 
２回・３回と繰り返し乗っているうちに、だん 
だん乗り方も上手になってきました。（今年は 
参加者が少なめだったため、順番を待てば繰り 
返し乗ることができました。） 

 
 
 
 
 
 
 

　馬からの眺めは、大人の視点よりもさらに高いところからの眺めです。普段なかなか味わ 
うことのできない眺めを楽しむことができました。 
　乗馬体験の後は、餌やり体験。手のひらに乗せた 
人参を馬にあげるのですが、嚙まれはしないかと、 
子どもたちは、少々おっかなびっくりな様子。 
　上手に人参を上げることができると、ニコニコの 
笑顔を見せていました。 
　子どもたちは馬と触れ合うよい機会をいただきま 
した。実施にあたりご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。


